

Freitag, 19.04.2024 um 20:00 Uhr

Meditative Taizé-Andacht in der Pfarrei Rosenkranzkönigin, Neubiberg

Die Pfarrei Rosenkranzkönigin öffnet am Freitag, 19. April um 20 Uhr ihre Türen für eine ökumenische Taizé-Andacht. In dem kerzenerleuchteten Kirchenraum wird mit leicht eingängiger, meditativer Musik und Texten eine Andacht gefeiert. Die Gestaltung ist der Art von Taizé nachempfunden, die zu einer inneren Ruhe führen soll. Auch wenn man die Lieder nicht kennt, ist ein Mitsingen wegen der Wiederholung der Liedzeilen sehr leicht möglich. Es bietet sich die Gelegenheit, ein wenig für sich selbst in diese Welt des Taizé mit dieser besonderen stimmungsvollen spirituellen Atmosphäre einzutauchen. Ein Abend, der die Woche besinnlich ausklingen lässt.

Besonders angesprochen sind auch diejenigen, die sonst nicht in die Kirche gehen, sich aber doch für die meditative Art des Taizé interessieren.

